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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE. 
 
 
REQUERIMENTO Nº 027/2020 
 
 
 
 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da unidade administrativa competente, se digne de viabilizar a instalação de 
iluminação pública na Av. Didé Rios, mais precisamente no trecho compreendido entre 
o “Alto da Caixa D´água” e o “Campo da Toca”.  
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de julho 
de 2020. 
 
 
 

René Osterno Rios 
Vereador 
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Justificativa 
 
 
  A proposição relativa à iluminação pública busca conferir visibilidade noturna ao 
local, aumentando a sensação de segurança e facilitando a utilização do trecho por 
transeuntes que usam a via, especialmente aos que não dispõem de meio de 
transporte.    
 
 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
proposição. 
 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de julho 
de 2020. 
 

 
 

René Osterno Rios 
Vereador 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


